

Persiste estabilidad en indicadores macro (El Financiero 19/06/12)

Persiste estabilidad en indicadores macro (El Financiero 19/06/12)Zenyazen Flores Martes, 19 de junio de 2012 Hay crecimiento "moderado" en empleo.La economía, aún en zona de turbulencia.El PIB crecerá entre 3.6 y 3.9% este año: Concamin. México aún no ha salido de la zona de turbulencia derivada de la volatilidad del tipo de cambio. De hecho se prevé que los mercados financieros seguirán con vaivenes propios de una etapa marcada por la incertidumbre presente en la confianza de los inversionistas, afirma la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Sin embargo, y pese al entorno volátil, el organismo que encabeza Francisco Funtanet destaca que la economía mexicana conserva "signos" de estabilidad en sus indicadores macroeconómicos, y por otro lado mantiene un crecimiento "moderado" de la inversión, el empleo y la producción de bienes y servicios. Asimismo los episodios de inestabilidad en los mercados financieros no han modificado la trayectoria de la actividad económica, por lo que los industriales mantienen el escenario previsto para el año, que es un incremento del PIB de entre 3.6 y 3.9 por ciento, con inflación inferior a 4 por ciento y la creación de más de medio millón de puestos de trabajo. Dice que a menos de 15 días de la jornada electoral para elegir presidente de la República, "ni en las finanzas públicas, la deuda pública, la inflación o las tasas de interés se perciben señales que hagan tambalear la estabilidad macroeconómica (aunque) es posible que se presenten turbulencias, pero su origen sería externo". Expectativas En el documento "Radiografía de la economía y la industria mexicana", la Concamin señala que en los primeros cinco meses del año la economía generó más de 411 mil empleos, de los cuales 263 mil correspondieron al sector fabril integrado por la industria extractiva, manufacturas, la construcción, la industria eléctrica y suministro de agua potable. Calcula que en los próximos meses continuarán las "réplicas" en la eurozona, y a los problemas de la economía griega se ha sumado el sector bancario español, cuyo rescate por cien mil millones de euros no ha sido suficiente para mejorar el ánimo de los inversionistas. En México, observa, la onda expansiva impactó en la bolsa de valores y el mercado cambiario, y también retrocedió el principal indicador bursátil, perdiendo buena parte de la ganancia acumulada en el año, y la depreciación del peso frente al dólar alcanzó niveles que no se presentaban desde 2009, justo cuando la crisis hipotecaria estadounidense alcanzaba su mayor nivel de tensión.